

Es ist nimmer einfach, Arzt zu werden. Man muss sich schon vor dem Studium ausgezeichnet vorbereiten und die besten Kenntnisse in der Aufnahmeprüfung beweisen. Dann setzt eine anspruchsvolle und jahrelange Arbeit im Studium fort. Dann sollten sie jetzt in einer Klinik oder in einem Krankenhaus in unserem Land arbeiten. Aber das ist gerade der Moment, wenn man herausfindet, dass sie schnell ins Ausland fahren, um einen besseren Job zu bekommen. Dann ist ein Ärztemangel da.

Ein Grund dafür ist wohl, dass Ärzte sehr ambitioniert sind und ausgezeichnete Erfahrungen aus dem Ausland wollen. Ein nächster Grund ist, dass sie fremde Sprachen sprechen und so bereit sind, ausländischen Patienten zu helfen. Man muss aber den höchst wahrscheinlichsten Grund nennen und zwar ein besseres Gehalt, das man in einem fremden Land bekommt.

Man kann es mit einer Regel/ Zwangsverpflichtung lösen. Zum Beispiel man setzt eine Frist, dass man mindestens 7 Jahre in dem Land arbeiten muss, wo man studiert hat.